

**An die
Mülheimer Medien**

12.09.2013



Industriestraße Styrum: CDU-Fraktion für neue Initiative

In einem Antrag zur nächsten Sitzung des Wirtschafts- und Verkehrsausschusses wirbt die CDU-Fraktion für eine neue städtische Initiative zur Realisierung der Industriestraße Styrum, einer Verbindungsstraße zwischen Oberhausener Straße und Fritz-Thyssen-Straße. Deshalb fordert die CDU-Fraktion bei der Planungsverwaltung die Vorstellung einer „auf die Sanierungsmaßnahme Thyssenbrücke abgestimmten“ Planung für dieses das Industriegebiet „Mannesmann-Gelände“ erschließende Straßenbauprojekt an. Zugleich wird von der Verwaltung „zeitnah“ ein Verfahrensvorschlag erwartet, wie ab dem Haushalt 2015ff. die Finanzierung dieser Straßenbaumaßnahme sichergestellt werden kann, erklärt CDU-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Michels.

Nach Auffassung der CDU-Fraktion ist die Begründung für die Industriestraße Styrum „mehr denn je aktuell“.

Denn nach der Sanierung der Thyssenbrücke werde der Schwerlastverkehr verstärkt durch den Ortskern Styrum rollen. Wolfgang Michels: „Daher ist diese Umgehungsstraße zum Schutz der Styrumer Bevölkerung erforderlich, vor allem, wenn die zur Zeit noch geltenden Einschränkungen für den Schwerlastverkehr aufgehoben sein werden.“

Außerdem könne mit der Industriestraße Styrum insbesondere für den Schwerlastverkehr die Anbindung an das Autobahnnetz (A 40) verbessert und zusätzlich der Durchgangsverkehr über die Moritzstraße verringert werden.

Des Weiteren schaffe die Verkehrserschließung des Mannesmann-Geländes weitere wertvolle Industrieflächen für Neuansiedlungen oder Erweiterungen. Damit könne dann in Folge das Gewerbesteueraufkommen für die Stadt gesteigert werden.

CDU-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Michels: „Seit 2008 ist aufgrund der Finanzierungsprobleme die öffentliche Diskussion über die Realisierung der Industriestraße Styrum etwas ruhiger gewesen. Es bestehen aber nach wie vor keine Zweifel an der Dringlichkeit und der Notwendigkeit dieses Mülheimer Verkehrsinfrastrukturprojektes.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-